

OFFENER KULTURTREFF

FÜR OBERREUTER BÜRGER*INNEN

"IMPRESSIONEN VON EINEM JAHR FRIEDENSDIENST" IN BOLIVIEN

Monika Pfeiffer lebte 11 Jahre mit ihrer Familie im evangelischen Pfarrhaus in Oberreut. Von August 2018 an wurde sie für ein Jahr von der internationalen Friedensorganisation "Eirene" nach Reyes im Tiefland Boliviens entsandt. Eindrücke von ihrem Einsatz, von Alltag, Natur und Reisen in diesem vielfältigen Andenstaat werden von ihr vorgestellt.

AM DONNERSTAG 09.01.2020
UM 19:30 UHR IM ÖKUMENISCHEN
GEMEINDEZENTRUM OBERREUT
UNTERER EINGANG RAUM 7

Weitere Termine des offenen Kulturtreffs Oberreut: 12.02. /12.03. /08.04. um 19:30 Uhr im Ökumenischen Gemeindezentrum Oberreut